



Gran carrera de coches solares en la UIB

La IFISC-OSA Student Chapter organizó ayer la Cursa de Cotxes Solars, que se celebró en el campus de la UIB. Los participantes fueron alumnos de Secundaria de diversos centros de la Isla que, en el momento de la inscripción, recibieron un kit de montaje de coche solar, a base de placa solar, motor, ruedas y carrocería, pero con la condición de no poder modificar para nada los dos primeros elementos y sí los segundos con el fin de que el coche consiguiera menos peso y, por ende, mayor velocidad. En

la prueba, en la que se premiaba la velocidad, la aplicación científico-tecnológica, la creatividad y la reciclabilidad, quedaron en primera posición 'Oneja 46', del Mossèn Alcover (Manacor); 'Velociraptor', del Joan María Thomàs; 'El car de Higgs', hecho por alumnos de la UIB, y 'Lady Wheels', del Mossèn Alcover, respectivamente.

• Click
Fotos: M.A. Cañellas